

Note sur la présence de poissons du genre *Salmo* dans le bassin occidental de la méditerranée



In 1957, some fishermen from Bages (Aude) informed one of us of the occasional presence in their pond of fishes they thought to be trouts. A few months later on April 7th, 1958, they sent us two specimens belonging, without any doubt, to the genus *Salmo*, and caught with a fixed net. Shortly after, on May 21st, in Villeroi, near Sète, two similar fishes were caught along the beach with a seine net. On the same day, another fish was caught with a line in the Sète canal. The next day, a trawler from Sète, the "Yvonne~Marie~Rose", caught the same type of salmonid between the Pointe des Aresquiers and Palavas, about 7 miles off the coast, in waters 40 to 45 m deep. It is not the first time fishes belonging to the genus *Salmo* have been caught in this area, but doubts remain about their real identity. Are they trout or salmon? This is the question we will try to answer. We will first deal with the catches carried out before 1958 which we are aware of. Then, once the results of our morphological observations exposed, we will describe the different diagnosis

techniques provided by other authors and will compare them to ours. Dans le courant de l'année 1957, des pêcheurs de Bages, dans l'Aude, signalent à l'un de nous la présence occasionnelle dans leur étang de poissons qu'ils pensent être des truites. Quelques mois plus tard, le 7 avril 1958, ils nous adressent deux spécimens appartenant sans aucun doute au genre *Salmo*, capturés au filet fixe. Peu après, le 21 mai, c'est à Villeroi, près de Sète, qu'un coup de senne effectué en mer le long de la plage ramène deux poissons semblables aux précédents. Le même jour un autre est pris à la ligne dans le canal de Sète. Le lendemain un chalutier de ce port, l'« Yvonne~Marie~Rose », pêche entre la pointe des Aresquiers et Palavas, à 7 milles environ de la côte, sur des fonds de 40 à 45 m, un Salmonidé qui semble appartenir à la même espèce. Ce n'est pas la première fois que des poissons du genre *Salmo* sont capturés dans cette région, mais le doute subsiste sur leur identité réelle. S'agit-il de truites ou de saumons? C'est à cette question que nous nous efforcerons de répondre. Nous évoquerons tout d'abord les captures effectuées avant 1958 et dont nous avons eu connaissance. Puis, le résultat de nos observations morphologiques exposé, nous citerons les moyens de diagnose donnés par différents auteurs en comparant leurs résultats aux nôtres. (OCR non contrôlé)

Auteurs du document : Audouin, Jacques, Maurin, Claude

Obtenir le document : ISTPM

Thème (issu du Text Mining) : FAUNE, MILIEU NATUREL

Date : 1958-09

Format : text/xml

Source : Revue des Travaux de l'Institut des Pêches Maritimes (0035-2276) (ISTPM), 1958-09 , Vol. 22 , N. 3 , P. 337-343

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : Ifremer, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/1958/publication-4636.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/4636/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/note-sur-la-presence-de-poissons-du-genre-salmo-dans-le-bassin-occidental-de-la-mediterranee0>

Evaluer cette notice: